
 
 

Verbale n. 18 CONSIGLIO ISTITUTO 
L'anno 2022 addì 30 del mese di giugno alle ore 18:00 a distanza, in seguito a convocazione, sono 

intervenuti i Signori: 

  PRESENTI ASSENTI 

ANDENA TERESA DIRIGENTE X  

    

AGOSTI MARIA RITA DOCENTE X  

ARFINI SILVIA DOCENTE X  

BATTAGLIA MONICA DOCENTE X  

DALMONTE  ANNA DOCENTE X  

DAVOLI SILVIA DOCENTE X  

LOSI  DANIELA DOCENTE X  

TORREGGIANI PAOLA DOCENTE  X 

VALLA ELENA DOCENTE  X 

    

TERUZZI NICOLETTA PERS. ATA X  

TRENCHI GIACOMINA PERS. ATA X  

    

BOZZARELLI VERA GENITORE X  

MANCIN LUIGI GENITORE  X 

MANDAS BASILIO GENITORE X  

MAZZOCCHI MATTEO GENITORE X  

MOLINARI PAOLA GENITORE X  

ROTONDI ADRIANO  GENITORE  X 

GIANESI MARCO GENITORE  X 

VENEZIANI TEA GENITORE X  

 

Risulta presente il DSGA Avv. Nuvola Pasculli 

 

O.D.G.  

1. Approvazione verbale seduta precedente: 

2. Formazioni classi – criteri di assegnazione; 

3. Adattamento calendario scolastico 2022/2023; 

4. Progetto PON  ”Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”; 

5. Candidatura nuovo sito web; 

6. Assestamento di bilancio; 

7. Adeguamento Regolamento interno per la gestione del patrimonio e degli inventari (dal D.I. n. 44 al 

n. 129/2018); 

8. Revisione  Regolamento d’Istituto – “Deroghe assenze alunni in linea con l’ultima delibera del 

Collegio docenti del 16/05/2022; 

9. Visita guidata scuola primaria di Rivergaro del 29/09/2022 a Travo. 

Il Dirigente Scolastico chiede di integrare l’ordine del giorno con i seguenti punti: 

 

10. Accettazione donazione a favore della scuola dell’infanzia di Gossolengo di € 40,00; 

11. Prelievo aggregato Z; 



 

Il Consiglio d’Istituto approva l’integrazione e si dichiara aperta la seduta 

 

***** 

Apre l’Assemblea la Dott.ssa Teresa Andena. 

  
Punto 1 -  Approvazione del Verbale seduta precedente. 

Esaminato il Verbale si procede all’approvazione unanime. 

Delibera n. 1 

 

Punto 2 - Formazioni classi – criteri di assegnazione; 

La Dirigente Scolastica spiega che il criterio utilizzato per la formazione delle classi è quello di rendere le 

classi eterogenee e quindi di inserire  nelle classi ragazzi con caratteri diversi; sullo sfondo dei criteri di 

formazione c’è la continuità didattica. Da parte dei genitori c’è la  possibilità di presentare istanze motivate. 

Sullo sfondo dei criteri di formazione c’è la continuità didattica. 

Anche per l’assegnazione dei docenti, si cerca di equilibrare personale di ruolo e personale a tempo 

determinato. Prende la parola la professoressa Dalmonte che informa che gli elenchi delle classi sono stati 

formalizzati e in questa sede si procede quindi al sorteggio per assegnare la sezione. Il sorteggio viene fatto 

dal Presidente Mandas: 

 scuola primaria Rivergaro 2 sezioni; 

 scuola primaria Niviano e Quarto una sezione;  

 scuola primaria Gossolengo 3 sezioni;  

 scuola secondaria Gossolengo 4 sezioni;  

 scuola secondaria Rivergaro 2 sezioni.  

Nelle classi vanno ancora inseriti i nominativi degli alunni ripetenti. 

Gli elenchi sopracitati  saranno pubblicati attorno alla metà del mese di luglio. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 2  

 

Punto 3 - Adattamento calendario scolastico 2022/2023; 

Per quanto il calendario scolastico, viene esposta la proposta del collegio docenti in merito alle giornate di 

ponte dell’anno scolastico 2022/2023:  

 vacanza per lunedì 31/10 sacrificando il giorno del santo patrono;  

 vacanza il giorno 24/04 che è un lunedì al posto del giovedì Santo, saranno più corte le vacanze di 

Pasqua.  

La scuola inizierà il 15 Settembre 2022 e finirà il 07 Giugno 2023 tranne per la scuola dell’infanzia che 

continuerà fino al 30 Giugno 2023.  

Le attività per i docenti inizieranno il 1° Settembre.  

Per la prima settimana ci saranno solo le attività mattutine in modo da permettere al personale precario di 

prendere servizio in base alleassegnazioni. Il personale ATA per questo nuovo anno scolastico sarà nominato 

con l’algoritmo. Nel nostro Istituto Comprensivo la quota di personale di ruolo è abbastanza elevata. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 3  

 

Punto 4 - Progetto PON  ”Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”; 

In merito al quarto punto la Preside Andena Teresa spiega che si tratta di un PON relativo all’acquisto di 

attrezzature per la  scuola dell’infanzia; bisognerà poi concretizzarlo con proposte di acquisto e innovazioni 

utili alle nostre scuole materne. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 4  

 

Punto 5 - Candidatura nuovo sito web; 

Era necessaria la candidatura dell’Istituto scolastico per ottenere dei finanziamenti per un nuovo sito WEB; 

la candidatura è stata presentata e la scuola è già stata ammessa ai finanziamenti disponibili. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 5   

 

Punto 6 - Assestamento di bilancio; 

Per quanto riguarda gli assestamenti di Bilancio, si segnala che non ci sono state variazioni, sono già passati 

anche i revisori dei conti nuovi che hanno provveduto a fare anche la verifica di cassa.  Abbiamo ricevuto 

esito positivo. 



 

Punto 7 - Adeguamento Regolamento interno per la gestione del patrimonio e degli inventari (dal D.I. 

n. 44 al n. 129/2018); 

In merito al punto 7 la Preside fa presente che sul sito dell’Istituto il regolamento interno era già stato 

pubblicato ed ora si chiede al Consiglio d’Istituto di deliberare su un’adozione formale. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 6 

 

Punto 8 - Revisione  Regolamento d’Istituto – “Deroghe assenze alunni in linea con l’ultima delibera 

del Collegio docenti del 16/05/2022; 

Il problema delle assenze che possono invalidare l’anno è uno degli effetti del post-covid. Si vedono 

situazioni di assenze prolungate anche nel primo ciclo scolastico giustificate da motivazioni aleatorie e ciò 

comporta anche un’evasione dell’obbligo scolastico e quindi una segnalazione ai servizi sociali. Alla scuola 

primaria è una cosa molto grave e quindi è stata stilata una lista di deroghe che possano  giustificare le 

assenze prolungate degli alunni. La Preside sottolinea l’importanza di segnalare queste situazioni per poter 

aiutare le famiglie. La Signora Veneziani Tea interviene sottolineando che sarebbe importate pubblicizzare di 

più lo sportello di aiuto psicologico come servizio offerto dalla scuola e la Preside risponde che i 

coordinatori sono solerti a segnalare questo aiuto alle famiglie. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 7 

 

Punto n. 9 - Visita guidata scuola primaria di Rivergaro e Gossolengo del 29/09/2022 a Travo. 

Al punto 9 viene presentata la visita guidata  a Travo per le classi quarte delle scuole di Rivergaro e 

Gossolengo 

Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 8 

 

Punto n. 10 – Accettazione donazione a favore della scuola dell’infanzia di Gossolengo di € 40,00; 

Viene fatta un’integrazione all’ordine del giorno per l’accettazione di una donazione di € 40,00 in buono 

regalo che una mamma ha fatto alla scuola dell’infanzia di Gossolengo; 

Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 9 

 

Punto n. 11– Prelievo Aggregato Z 

La consistenza dell’aggrgato Z01 attualmente di € 45.107,39 suscita di prelievo di € 1000,00 al fine di 

provvedere al pagamento delle competenze spettanti e maturate dall’animatore digitale per l’anno scolastico 

2021/2022, giusto fondo a luglio 2021 erogato dal Ministero in favore di questo istituto Comptrensivo. Per 

tanto la consistenza dell’aggregato Z01 è ridetrminata nella misura di  € 44.507,39. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 10 
 

La Sig.ra Paola Molinari ribadisce che sarebbe importante che la scuola sollecitasse il Comune per la 

sistemazione dell’area giardino della scuola dell’infanzia e primaria di Niviano e sull’utilizzo del circolo 

anziani adiacente alla scuola dell’infanzia di Niviano. Le scuole inoltre avrebbero bisogno di manutenzione e 

l’installazione del condizionatore alla scuola materna in quanto finendo i bambini il 30/06 le aule sono molto 

calde. La Preside risponde che provvederanno e saluta il Consiglio in quanto il 31 Agosto scade il suo 

contratto e si il prossimo anno scolastico potrebbe non essere più dirigente reggente dell’istituto comprensivo 

di Rivergaro. 

Avendo esaurito gli argomenti all’ODG e non essendoci più varie ed eventuali extra su cui doversi 

confrontare, l'assemblea si scioglie alle ore 18:53. 

 

LA SEGRETARIA DEL C.I.        IL PRESIDENTE DEL C.I.  

         Paola Molinari          Basilio Mandas 


